

El Edén De Satanás No 123

La Palabra Simiente, Parte 2

27 de Agosto, 2023

Pastor, Brian Kocourek

Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, Señor, de que estés aquí y de que nos llevarás en breve. Y Señor, sabemos que 1000 años con el hombre es un día con Dios. Así que en algún momento de la próxima hora más o menos, incluso menos que ese tiempo, tú estás planeando llevarnos. Así que eso demuestra lo rápido que es. Y así, Señor, nos comprometemos a irnos a casa. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

Uds. pueden sentarse.

Bueno, yo todavía tengo 12 sermones por delante. Y en realidad, todos están ya terminados y están listos para desarrollarlos. Entonces, son realmente emocionantes, realmente emocionantes. Y entonces, vamos a ver la Palabra Simiente, Parte 2, porque estamos viendo los pensamientos del Hermano Branham sobre la Simiente que es una Palabra. Y luego, este otoño, Uds. esperen de nuevo, les van a cubrir las bocas y ellos lo van a hacer, el distanciamiento social y esas cosas. Luego, si Uds. no tienen que ir a ningún lugar, simplemente no vayan, no sean parte de eso, de lo que ellos están haciendo.

Yo prefiero quedarme en casa y simplemente disfrutar yo mismo que estar haciendo cola, puesta con una mascarilla. Y algunas personas con dos mascarillas, ¿quién sabe? Y simplemente son retardados, no retardados, porque esa es una mala palabra para usar. Están locos, ¿correcto? El mundo está loco. Si nos fijamos en los gobiernos del mundo, están realmente locos. ¿Y por qué alguien querría provocar a Rusia a una guerra nuclear?

Es para aniquilar a todos los ciudadanos, porque tienen búnkeres y cosas que ellos creen que pueden esconder. El Hermano Branham dijo: "Podrían estar a 50 millas de profundidad y todavía van a morir sacudidos". Y él dijo, como poner algo en una lata, simplemente agitarlo. Dijo que eso es todo lo que van a ser. Y no podrán salir porque esas puertas pesan 25 toneladas por la mitad de una puerta.

Entonces tienen 25 toneladas, y se necesita mucha presión hidráulica. Bueno, si están cubiertos por todo tipo de escombros, cosas así, no los van a abrir. ¿Cómo van a salir? No hay manera segura, excepto que estemos en Cristo. Entonces de todas maneras, pero está llegando, y solo yo les advierto que se abastezcan, pero solo asegúrense de no tener que ir a demasiados lugares. Y si Uds. tienen que tomar un vuelo en algún lugar y les dicen: eh, Uds. tienen que recibir la vacuna, entonces no tomen el vuelo, conduzcan, Uds. dicen, bueno, está muy lejos. Podría ser 3 horas en avión para ir a Arizona. Eh, conduciré a Arizona antes de someterme a una mascarilla.

De **La Semilla No Es Heredera Con La Cáscara 65-0218 P:63** *Ella ahora es*

una cáscara seca. Ya pasó. El Espíritu de Dios pasó por ella, Muy bien. Hablar de la iglesia pasó, el espíritu de Dios pasó por ella, es verdad. Y no será, ella no será heredera con la Palabra Simiente vindicada. Ella seguramente no lo será. Ella no estará en el Rapto. (Él está hablando de aquellos que se aferran a una Palabra para otro día) **Será un miembro de iglesia, quizás se levante en la segunda resurrección y sea juzgada de acuerdo a lo que ella ha escuchado.**

Ahora, ¿cuántas personas Uds. conocen, alguna vez fueron seguidoras de William Branham y este mensaje y ahora han vuelto a algún tipo de basura? Esas personas están perdidas. Lo siento. Están perdidos y, ¿saben qué? Una vez que ellos rechazaron la Palabra, no hay vuelta atrás. Así es con Dios. Es todo o nada.

Entonces, seamos sinceros, si ellos han escuchado la Palabra para esta hora y la han rechazado, entonces han terminado. Eso es todo. Ellos rechazaron la Palabra de Dios, y Él los rechazará. Por rechazar la misericordia solo queda una cosa y eso es el juicio.

Puerta Al Corazón 58-0316E P:89 *Una vez que la misericordia ha sido despreciada, lo que queda es juicio.*

Y de **Escápate Allá, Date Prisa 58-0202 P:29** *Noten. Cada vez que vino el mensajero, fue siempre rechazado por la iglesia.*

Miren, simplemente yo no entiendo al ser, bueno, no se tiene mucha gente en la iglesia, si fueran realmente de Dios, se tendría todo tipo de personas. No, si realmente fueran de Dios, se tiene pocas personas y si no soy de Dios, tendría todo tipo de personas. Así que saque ese pensamiento de su mente porque esas personas están perdidas. Son gente de la iglesia. Y vamos a mostrarles algunas cosas que son realmente emocionantes. El Hermano Branham dice que, en el Edén de Satanás, dijo que esta es la edad más engañosa, pero es un engaño religioso. Y él dijo, están adorando al diablo. Están adorando a Satanás pensando que están adorando a Dios a través de la iglesia. Entonces, ¿qué hacen los miembros de la iglesia? ¿Qué hace el pastor? Oh, vengan a mi iglesia, canten y bailen y todo lo demás.

Solo vengan a mi iglesia y dejen la palabra a un lado y tengan todo tipo de música y esas cosas. Como un hombre tenía 3 1/2 horas de música y una hora de predicación. Denme un descanso. Dios viene por una Novia de la Palabra.

Palabra, P.A.L.A.B.R.A, Palabra Novia. No están satisfechos con solo una persona que asista a la iglesia. Hay mucha gente en este país, el 65% de ellos todavía dicen que son cristianos. Ja, eso es una gran broma. Ellos son más como paganos.

Y de **Escápate Allá, Date Prisa 58-0202 P:29** *Noten. Cada vez que vino el mensajero, fue siempre (siempre, siempre) rechazado por la iglesia.*

Ahora, revise la historia y se dará cuenta de eso. No hubo un momento en que Dios enviara un mensaje en cualquier edad que la iglesia (iglesia, iglesia) no lo rechazara.

Yo no estoy revisando mi dentadura aquí. Yo solo digo para enfatizar, la iglesia. ¿Quién está correcto? ¿Quién lo rechaza? No es el individuo en la calle, no es el borracho o el tonto o lo que sea. Es la gente en la iglesia. Ellos rechazan la palabra por sus tradiciones y por sus credos. ¿Correcto?

(Y luego dice): *"y a pesar de que era un mensaje de liberación la gente lo rechazó. Es misericordia y liberación y la gente lo rechaza".*

No es de extrañar que haya un juicio porque ellos rechazan la Palabra de Dios. Si ellos rechazan la Palabra de Dios, están rechazando a Dios. Si ellos rechazan mi Palabra, me están rechazando a Mí. Muy bien. Así que, si ellos rechazan la palabra de Steve, están rechazando a Steve. No hay forma de evitarlo. Porque como un hombre piensa en su corazón, así es él. Y de la abundancia de la boca, el corazón habla. Así que ellos están rechazando el corazón de Dios por tradiciones y credos.

(Y otra vez dice) *Si Ud. está aquí en esta noche y simplemente es un miembro de la iglesia, ¿cuál irá a ser su juicio cuando todos tengamos que pararnos allí y ser testigos de que Ud. escuchó la Verdad?*

Nosotros seremos testigos, hermano Michael, de aquellos que han estado aquí y se han ido y rechazado, nosotros somos testigos. Uds. no tienen que pelear con ellos. No tengo que hacer ninguna declaración hasta entonces. En el trono blanco, ellos estarán de pie con Dios, o estarán sentado con Dios en el trono blanco. Y Uds. juzgarán a aquellas personas que rechazaron esta palabra. Uds. saben, ellos dirán, oh, yo le serví. Los sané. Oré por un propósito, y ella tenía dolor de cabeza y se curó. Soy un sanador. Soy mejor que William Branham. No, no lo son. Simplemente están engañando. Una persona engañada.

(Ahora volvamos a nuestra cita de) **La Semilla No Es heredera Con La Cáscara 65-0218 P:63** *"La pentecostal es como su hermana **buitre denominacional**, sentada ahora en un gran "consejo de malos" ciertamente, escuchando a sus cabezas políticas mundanas dándoles **comida de buitre de conejos muertos**, de algo que ya pasó hace cincuenta años atrás. Esa es la condición de la iglesia pentecostal. ¡Oh qué cosa!*

Uds. ven, yo les he enseñado antes que el buitre pueda comer la misma comida que el águila. Un águila come lo que es una carne fresca, pero el buitre o ratonero come lo que ya ha sido muerto. No puede olerlo hasta que los gusanos ondulantes estén en ella.

Lucas 17:37 nos dice: *"Y respondiendo, le dijeron: ¿Dónde, Señor? Él les dijo: Donde estuviere el cuerpo, allí se juntarán también las águilas".* (Ahora esa palabra para cuerpo es soma, que es el cuerpo recién muerto).

Y la otra escritura es **Mateo 24:28** que dice: **28** *"Porque dondequiera que*

*estuviere el **cuerpo muerto**, allí se juntarán las **águilas***". Ahora usa lo mismo para las águilas, pero realmente significa un destripador del pico.

Fíjense que él no usa la palabra cuerpo aquí como lo hizo en **Lucas 17**. En su lugar Él usa la palabra cuerpo muerto, y la palabra griega aquí es Ptoma, que es el veneno ptomaína. Y la ptomaína es cuando se toma algo y se come de ella y está podrido, y ha estado muerto por algún tiempo, se ha convertido en envenenamiento por ptomaína. Y muchas personas han muerto por envenenamiento por ptomaína

La Obra Maestra 64-0705 P:89 *Como en Israel, un tipo perfecto. (Si tuviéramos tiempo...sólo me quedan algunos minutos). Pero en el tipo perfecto en el principio, dondequiera que iba aquella Columna de Fuego había Vida; aquella Luz era Dios. Y a mí no me importa si era media noche o si ellos estaban en un lugar bien seleccionado, cuando aquella Columna de Fuego se movía, la trompeta sonaba (la trompeta del evangelio) e Israel se movía con Ella. ¡Aleluya! Y cuando la trompeta sonó, Martín Lutero avanzó con Ella. Y él organizó...Mató...No él mismo, sino los hombres que le siguieron. Y entonces Dios quitó la Vida de aquello, la trajo y la colocó en la tumba. Entonces salió Wesley... La simiente Palabra empieza a formarse y Vida es traída fuera de...*

Ahora recuerden, el Hermano Branham dice que viene por Su palabra vindicada. ¿Saben qué? ¿Adivinen qué? William Branham no solo es una palabra vindicada para esta hora, sino Uds. también. Porque Uds. lo escucharon, lo recibieron, recibieron todo lo que él tenía que decirles. Por lo tanto, el hermano Branham nos está haciendo saber que la Palabra trae Vida.

La Obra Maestra 64-0705 P:88 *Oh, y noten. Entonces, cuando sale el forro, se parece al grano. Pero cuando la Vida del grano empieza a dejar el forro para entrar, para hacer el Grano (la Novia), el forro se abre y excomulga al Grano. ¿Es eso cierto en la naturaleza? Eso es exactamente lo que ella hizo. En—en Apocalipsis 3 encontramos que la Edad de la Iglesia de Laodicea lo echó a El afuera. Ahora vean, no fue así en las otras edades porque había algo más que aún tenía que ser hecho. Solamente pasó por ahí, y continuó hacia la otra. Yo siempre les he dicho a Uds., no vienen más denominaciones. Estamos en el fin. Y ¿por qué ellos lo pusieron a El afuera? El—El—Él es la Palabra nuevamente. Él es igual al que que cayó allá. Él es la misma doctrina que llegó desde el principio. Y cuando la simiente Palabra empieza a crecer, el forro la aparta. La Vida sale adelante y todos los demás la siguen; esos son los verdaderos creyentes, ellos siguen la Vida, a dondequiera que vaya la Vida.*

Porque la palabra es vida. Así que Uds. están en la vida. Yo tengo un mensaje que viene. Serían los 131 o 132. Yo creo que es 131. Y solo para mostrarles que Uds. pueden decir que creen en la Deidad. Uds. pueden decir que creen en la Parousia, y eso es solo doctrinas. Lo siento, son solo doctrinas. Pero a menos que Uds. vean que la palabra sucede y se manifiesta, no se tiene la

misma vida en Uds. Así que eso va a separar a las personas en este mensaje. Aquellos que dicen, yo creo en la Parousia, yo creo en lo que dice la Biblia. Ellos dicen: "¿Dónde está la promesa de su Parousia?" Bueno, yo puedo enumerarles 86 promesas. Yo sé exactamente dónde están, y yo sé exactamente quién los hizo. Pero miren, los están buscando en el futuro, en algún lugar. Obtuvieron una doctrina llamada Parousia. Ellos creen que Dios está aquí. Ellos creen en la aparición para la venida, pero ellos están pasando por alto lo que Dios está haciendo. No hay vida allí. Ellos obtuvieron comprensión intelectual.

Noten que en este último párrafo habla sobre la atmósfera que es necesaria para mantener esa vida. Él dice: "**Y cuando la simiente Palabra empieza a crecer, el forro la aparta**", así que él está hablando de que no puede vivir en la atmósfera equivocada. Simplemente no puede vivir en eso. Y hay algo acerca de la Palabra que Uds. creen. Si tiene vida en ella, entonces Uds. no pueden evitar crecer con ella, pero si Uds. no tienen vida en lo que les está alimentando, pueden estimularles intelectualmente, pero no crece. Pero Uds. saben que cuando Uds. están escuchando una Palabra viva, no solo hay vida creciendo en Uds., sino que la escucharán cada vez que la escuchen o la escuchen en una cinta. La misma Palabra alimentará su alma con Vida. Es por eso que hay cosas que Uds. podían escuchar de hace 20 años o hace 40 años y lo escucharon hace 40 años o lo escucharon hace 20 años, pero hoy Uds. lo escuchan de nuevo y es vida. Es como si nunca lo hubieran escuchado antes. Es como, wow, esto es realmente algo. Bien. Ahora noten en el último párrafo que habla sobre la atmósfera que es necesaria para mantener la vida.

Él dice que cuando la semilla comienza a crecer, cuando la semilla madura, bien. Así que está hablando de que no se puede vivir en la atmósfera equivocada. Eso es lo que yo quiero transmitirles es que hay una atmósfera de vida que está con la palabra, la palabra viva. Pero hay una atmósfera de iglesia con cualquier otra cosa. Uds. saben, la gente puede venir a la iglesia debido a la música. La gente puede venir a la iglesia porque les da un sermón de 15 minutos, sea lo que sea, pero no es la palabra. La gente puede venir a la iglesia porque tienen algunas tradiciones agradables, o se han centrado en la familia o en otra cosa, pero no es la palabra. Así que no hay vida allí.

Sabiduría Contra Fe 62-0401 P:106 " *"Ahm", diáconos. ¡Já! Ud. estaría en la puerta en unos minutos. Ellos lo echarán de inmediato. ¿Ven? Vean, la Palabra no puede crecer allí, simplemente no puede; no, simplemente no puede. ¿Ven? Ella simplemente no puede. ¿Ven? Y luego él viene, rociándole encima su veneno, tratando de matar el germen de Vida en uno.* —(Eso es ptomaine)" *"Bueno, hay un grupo hoy en la nación que cree que Dios sana. ¡Por supuesto! Nosotros sabemos, el sentido común muestra que Dios nos dio médicos, para sanarnos". Ahora, pregúntele Ud. a un buen médico que sea sensato si él es un sanador. Él le dirá: "No, señor. Yo puedo extraer un diente, pero no puedo sanar la cavidad de donde sale". Correcto.*

*“Puedo regresar un brazo fracturado a su lugar, pero no puedo sanarlo”. Por supuesto que es la verdad; “¡Dios es el Sanador!”. ¿Ven? Ahora, **¿cómo llegará a crecer algo en tal cosa como ésta? ¿Cómo puede la Palabra simiente crecer en algo así? Simplemente no lo hará. No puede crecer en esa clase de atmósfera;** seguro que no.*

Entonces, si el médico dice, no puedo curarle, solo puedo restablecer su brazo o sacar un diente o hacer algo así, entonces ¿por qué Uds. piensan que las vacunas de ARNm le van a curar? No le van a curar, le van a matar. Así es. Entonces, la evidencia está ahí. Muy bien, miocarditis y pericarditis y todas estas cosas.

Entonces de nuevo, estamos viendo la atmósfera para que la Vida exista en la Palabra simiente de Dios, y la Palabra Simiente de Dios no puede vivir en una atmósfera de incredulidad. Se necesita de la Palabra correcta, una Palabra viva que contenga vida, y le están alimentando de esa Palabra para hacer crecer los músculos de la fe. Pero pongan una semilla en un suelo arenoso y no crecerá, porque no hay humedad para crecer. O pongan la semilla en un suelo que haya sido irradiado, o envenenado con productos químicos, y no crecerá.

Yo soy el Dios que sana todas tus enfermedades. ¿Correcto? Entonces el COVID viene. ¿Qué van a hacer Uds.? ¿Tomar una inyección? ¿O van a ir a Dios, que sana todas las enfermedades? Bueno, yo tomo mi decisión con Dios, en lugar con el hombre, porque el hombre ha demostrado que lo que fabrica es sólo por dinero. Se trata de dinero.

Saquen el dinero del cuadro y tal vez van a ver algo bueno hecho. Pero hasta entonces, nada bueno saldrá de ello. Enviar dinero a Ucrania, es como, agarrar a la gente de las calles, los convierten en hombres del ejército, los envían a las líneas del frente para ser asesinados. Ya no hay personas para tener bebés allí. Es una sociedad muerta. Ahora tienen que importar a diferentes personas de diferentes países, pero esas personas de diferentes países no irán allí, porque ellos tienen el gobierno que tienen. Entonces, están condenados. Bien, ellos están condenados a morir como una raza de personas.

Ahora de **La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:82** *¿Qué es eso? **La mente es la matriz del espíritu.** ¿Para qué? Para aceptar o rechazar. Así es cómo ellos cometen adulterio, permitiendo que espíritu maligno de Satanás introduzca en ellos **algo contrario a la Palabra de Dios; entonces ella ha cometido adulterio.** Eva recibió (Escuchen a esto) **la simiente palabra incorrecta, la mentira de Satanás en contra de la Palabra de Jehová: y el resultado fue muerte.***

Entonces, algo es colocada en la matriz de la mente para envenenar la Palabra, que no le permitirá crecer. Como algún credo o tradición, o un programa de música que es mucho más grande de lo que debería ser. Ahora, Uds. saben, es como a algunas iglesias a las que Uds. van, y solo digo esto para ser agradable. Yo digo, vayan a esa iglesia si Uds. quieren música. En

otras palabras, Uds. quieren pasar un buen rato. Y luego, tal vez durante una o dos horas, simplemente quédense tocando música, y disfruten de la música, es buena música y eso es todo. Pero luego, tan pronto como ellos predicán, se levantan y se salen de allí, porque les digo, no van a recibir noticias de que están vivos. Van a recibir la noticia de que es la muerte. Uds. no pueden tener ambos. Discúlpenme, Uds. no pueden tener ambos.

Uds. saben, es como los hermanos en África. Yo tuve que decírselos porque ellos estaban sacudiendo los sonajeros. Uds. saben ellos tenían un pastor que tenía siete sonajeros y lleno de rodamientos de bolas, y era una bola de metal llena de rodamientos de bolas y la cual estaba traqueteando. Las sonajas y los Bongós tuvieron una competencia de una hora de bongos y esas cosas. Y así, durante dos horas antes del servicio, ellos solo estaban cantando y bailando y saltando por el pasillo. Y Uds. saben, las mujeres mayores estaban agotadas, recostadas en sus asientos. Y me levanté allí y los regañé a todo el grupo. Les dije que todos están equivocados. Les dije, yo no sé de dónde Uds. sacaron ese tipo de música, pero eso ciertamente no es de Dios.

Yo les dije, si Uds. escuchan al profeta, Uds. saben, él dijo dos cánticos antes del servicio, tal vez 3. Y sean buenos cánticos piadosos que les hagan meditar; Les hagan pensar en su salvación. Yo dije, entonces, si Uds. quieren, después de que termine la predicación y quieran levantarse y pasar un buen rato, eso depende de Uds. Pero hacerlo a la manera de Dios es venir con reverencia, cantar algunos cánticos y estar orando. Y entonces Uds. escucharán a Dios. Pero esas personas simplemente estaban acostadas en sus asientos, solo sudor saliendo de ellos. Y luego, al día siguiente, aparecieron los tres arcoíris para vindicar que lo que dije era la verdad.

Entonces, y el pastor realmente se levantó allí y dijo, lo que el hermano Brian les dijo es la verdad. Nos han enseñado mal. Entonces Uds. saben que la gente se molesta con uno. Ellos piensan, ¿quién es Uno? ¿Y saben qué? Si les trae la palabra de Dios, es responsable sólo ante la palabra de Dios. Son responsables de lo que hacen con él. Entonces, todo esto dando vueltas por la iglesia levantándose y bailando, es un montón de tonterías. Es un montón de tonterías. El profeta no lo hacía. Muéstrenme eso en las Escrituras

Oh, Uds. dicen, bueno, ellos cantaban por ahí. Uds. saben que ellos dieron la vuelta a Jericó 7 veces, y estaban cantando y las trompetas estaban tocando. Sí. ¿Y qué pasó? Dios hizo un milagro. ¿Lo hizo? Muéstrenme un milagro en estas iglesias del Mensaje Pentecostal. Muéstrenme un milagro que haya sucedido debido a lo que ellos están haciendo. No sucede.

Ellos no tienen los milagros. He visto muchos milagros en este ministerio, pero nos apegamos a la palabra. No se quedan con la palabra con la que se quedan... Y si Uds. se apegan a la Palabra, se están quedando con Dios. Pero ellos no se apegan a la Palabra. Ellos obtuvieron su programa. Consiguieron su iglesia. No tratan de hacer que la gente venga a escuchar la Palabra. Ellos tratan de hacer que la gente venga a hacer la iglesia más grande. ¿Por qué?

Hay más dinero en ello. Consíguelo. Alguien va a pagar sus diezmos en alguna parte. Así que, si los consiguen en la iglesia, pueden tenerlos. Y entonces, ¿qué están ellos haciendo con el dinero? ¿Lo están enviando a los misioneros y cosas así? No.

¿Quién Es Este Melquisedec? 65-0221E P:34 Como Uds. mujeres afirmando que tienen el Espíritu Santo, y saliendo aquí y usando pantalones cortos y cosas, ¿cómo pueden hacerlo? ¿Cómo pudiera el Espíritu de Dios en Uds. dejarlas hacer alguna vez una cosa semejante a esa? Simplemente no puede ser así. Ciertamente, no puede ser. **Él no es un Espíritu inmundo; Él es un Espíritu santo.** Y entonces **cuando Uds. llegan a estar sujetos a ese Espíritu, sujeta todo su ser a ese Espíritu.**

(En otras palabras, he visto personas casados 2-3 veces. Y ellos piensan, tengo el Espíritu Santo porque hablé en lenguas. Y yo digo, no, ellos tienen el Espíritu impío porque han estado cometiendo adulterio todo este tiempo y viviendo en pecado. Así que, si Uds. reciben el Espíritu Santo, Uds. van a vivir una vida santa porque la naturaleza en Uds. se ha apoderado de Uds. Así que cuando Uds. someten al espíritu, todo su ser está sujeto a ese espíritu).

*Y ese Espíritu no es nada más que esta **Simiente Palabra manifestada**,*

(Pero recuerden, ellos pueden leer la misma Biblia que ustedes leen, pero no pueden verla manifestarse. Muy bien, pero Uds. lo ven. ¿Cómo sabemos que Él está aquí? Porque Él está manifestando Su vida en mí. Así es como yo sé que Él está aquí. Es invisible. ¿De qué otra manera yo sabría que Él está aquí?)

o vivificada, aleluya, hecha viva. Y cuando la Biblia dice: “No hagas esto”, ese cuerpo rápidamente da vuelta conforme a Ello. No hay ninguna pregunta. ¿Y qué es?

(Recuerden, Ella, (Ella es el nombre de la nieta del hno. Brian – Trad.) iba a tomar ese pedazo de caramelo. ¿Y adivinen qué? Dios le habló, ¿le habló? Y Él dijo: No robarás. Entonces, ¿adivinen qué? Rápidamente volvió a Su palabra y dijo: "Eso tiene preeminencia". Muy bien.)

Es las arras de la resurrección. Este cuerpo será resucitado de nuevo, **porque ya ha comenzado.** Una vez estaba sujeto al pecado, y al lodo y a la corrupción, pero ahora tiene las arras; está volteado hacia lo Celestial. **Ahora, esas son las arras de que Uds. se van en el Rapto.** (¿Oyes eso? Sigues escuchando a Dios). **Son las arras.** Una persona enferma acostada, muriendo, no le queda nada sino la muerte; eso es todo lo que puede suceder. Yo he visto unas sombras de personas, comidas con cáncer y tuberculosis; y ver esas personas, un poco después de eso, perfectamente normales y fuertes. **Si no hay sanidad Divina, entonces no hay resurrección, porque sanidad Divina es las arras de la resurrección.** ¡Amén! ¿Uds. saben lo que es el depósito, verdad? Es el pago inicial. “El herido fue por nuestras rebeliones; por Su llaga fuimos nosotros curados”.

Yo recuerdo cuando Christina tenía 3 años y tenía ITP. Era una forma de leucemia y se medía por su recuento de células sanguíneas. Lo notamos cuando tuvimos una casa abierta para la iglesia, y ella subió las escaleras llenas de moretones. La llevamos al médico, y él lo diagnosticó y nos llevó rápidamente al hospital infantil Shiners, donde tomaron un dispositivo similar a un sacacorchos y lo atornillaron en su cadera derecha para una biopsia de médula sanguínea.

Yo tuve que sostener sus pies bajos. Y yo les digo algo, ella era más fuerte de lo que Uds. pensarían a los tres años. Ella era fuerte, Uds. saben, cuando se mete un sacacorchos en la cadera, Uds. también se retuercen.

Y créanme, siendo yo su padre lo último que quería ver es que mi bebé sufra. Hablar sobre haber pasado todas esas emociones. Solo pensar sobre ello. Eso solo me rompe. De todos modos, eso fue un lunes. El médico nos dijo que ella tenía el peor conteo sanguíneo que había visto. El martes, el hermano Vayle vino y fuimos al hospital donde ambos le pusimos las manos encima. Y yo testifiqué a todos los que quisieran escuchar, que ella estaría fuera el domingo porque era Pascua. Y yo recuerdo haber dicho, la Pascua es Resurrección, y la Resurrección, es la forma más elevada de sanidad. Citando al Hermano Branham aquí. ¿Y saben lo que pasó? Ella fue liberada en Pascua. Estuvo allí durante seis días y el día 7, la dejaron libre de su prisión y yo creo que ahí es donde decidió allí mismo. La trataron muy bien y ella decidió que iba a convertirse en enfermera. Así que Uds. piensen en esas cosas con sus hijos. ¿BIEN?

La Senda De La Vida 62-0621B P:7 *Y yo estoy entre la gente... Si Uds., muchos de Uds.... No es un secreto; todos Uds. tienen mis cintas, todos Uds. Pero allá entre la gente, yo no abordo doctrinas fuertes, Escriturales, como me gustaría si estuviera en el Tabernáculo o algo, y—y en las cintas donde los ministros las puedan tomar y estudiar. Salí esta mañana con un griego del antiguo país, y él tiene mi cinta de seis horas sobre “La Palabra Simiente”. (La Palabra Hablada Es La Simiente Original) Y él me dijo que él la estudia un poquito cada día, y toma eso, y lo desglosa y lo lleva al griego; y él me estaba mostrando cómo (sin saber yo nada al respecto), cómo cuadra todo de esa manera. Eso es para estudiar. Muy bien, ahora fíjense de nuevo, él dice, sobre la Palabra Simiente. De eso se trata toda la suma.*

Sabiduría Contra Fe 62-0401 P:173 *Entonces, vean, la Palabra Simiente de Vida no puede crecer en esa clase de atmósfera de sabiduría; sencillamente no puede.*

Muéstranos Al Padre Y Nos Basta 53-0610 P:40 *Ahora, en Su Palabra, cada Palabra de Dios es una Simiente. Y cada Simiente producirá exactamente lo que es. Uds. agricultores saben que si Uds. siembran un grano o semilla, si es de trigo, crecerá un trigo, o lo que sea. Y cada Palabra de Dios... **Jesús dijo que un sembrador salió a sembrar Simiente. Y la Simiente, Dios dijo—Jesús dijo que era la Palabra de Dios.** ¿Es correcto eso? Entonces la*

Palabra de Dios producirá cada promesa Divina que ha sido hecha aquí. Si Ella cae en la clase correcta de terreno, producirá exactamente lo que Él dijo que produciría.

Entonces Uds. ven que la palabra es una simiente, y en esa simiente hay un portador de vida y la vida es la vida de Dios. Y si Dios lo dijo, Él está obligado a Su Palabra. No, sin peros, al respecto, Dios está obligado a Su Palabra. Va a suceder.

Entonces, estamos viendo la simiente de la Palabra y sabemos según **Génesis 1:11** que "*toda semilla producirá exactamente lo que la Vida está en esa simiente*". Eso es lo que Dios prometió en Su Palabra.

Por lo tanto, nos corresponde prestar mucha atención a la Palabra de Dios porque contiene la Vida Simiente de Dios en ella. Y todo lo que Él prometió en Su Palabra, es una simiente, que una vez regada producirá. Lo hará realidad. Y Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola.

En otras palabras, entonces tienen en Uds. toda la palabra simiente de Dios. Tienen todo en Uds. que siempre tendrán. Una semilla de sandía tiene todos los atributos. El Rin, el blanco, la rosa, los jugos. Lo tiene todo. Cada atributo que alguna vez tendrá, está en esa pequeña semilla. Y esa pequeña palabra de Dios está en Uds. Lo tienen por medida. Él lo tenía sin medida.

El Edén De Satanás 65-0829 P:46 *Noten, aquí hay un pensamiento, no lo olviden. Lo predicaré en otra ocasión, o en algún otro mensaje, pero Uds. saben, Dios dijo: "**Cada simiente produzca según su género**". ¿Es mandamiento de Dios? Ahora, **¿de qué sirve que un predicador o cualquier otra persona trate de hacer que esa Palabra diga algo distinto? ¿Ven? Cada Palabra de Dios es una simiente, Jesús así lo dijo, la simiente que el sembrador sembró. Así que si Marcos 16 es la Palabra de Dios, producirá según su género. Si Malaquías 4 es la Palabra de Dios, producirá según su género. Y toda otra promesa debe producir según su género.***

Al igual que Efesios 1:3 al 5, acerca de la elección, Uds. están predestinados a la elección. Romanos habla de ustedes, manifestándose como hijos de Dios. Romanos dice que ya se tiene un cuerpo glorificado esperando. Todas esas promesas de Dios ya están ahí.

Por lo tanto, Uds. deben saber qué es la Vida en la semilla y qué tipo de Vida se supone que produce. Cuando yo empiezo a ver que la Biblia dice que los hijos de Dios se manifestarán como los hijos de Dios, me doy cuenta de que está hablando de mí. Él está hablando de Uds. Así que deberíamos estar hablando de ello, de nuestra manifestación como hijos e hijas de Dios.

Señor, Muéstranos al Padre y Nos Basta 53-0907A P:83 Dios en Su Palabra. ¿Creen que Dios está en Su Palabra? Toda simiente de Dios, cada palabra de Dios es una semilla. ¿Creen eso? Ahora, es sólo como una semilla que Ud. sembró. Si es trigo, saldrá trigo, y toda palabra de Dios... Toda promesa Divina de Dios vendrá a cumplimiento si la ponen en la clase

correcta de terreno y la dejan crecer. ¿Creen Uds. eso? Pónganla ahí, digan: “Señor, por Sus llagas yo he sido curado. Estoy sano. Lo acepto, Señor, y jamás diré algo más”.

Le digo, hermano, eso escupe el polvo en la cara del diablo ahí mismo, porque es “ASÍ DICE EL SEÑOR”. Me quedaré ahí mismo vivo o muerto. Me quedaré ahí mismo. Esa es mi convicción. Esa es mi posición. En Cristo la Roca sólida me paro. Todo otro terreno es arena movediza. Quédense exactamente con eso. Sí, de verdad. Él producirá exactamente lo que dijo.

Es por eso que el hermano Vayle ... Varias veces él estuvo muy enfermo después de los 70 años. Y el hermano Vayle decía, la gente me ha dicho, conoce a este hermano fulano de tal, ora por los enfermos y consigue buenos resultados. Y Lee dijo, no me importa, ese hombre está fuera de lugar. ¿Por qué tendría a alguien fuera de la palabra para orar por mí? Puedo orar por mí mismo. O me llamarían y yo iría y oraría por él. Ven, ¿por qué querría ir a alguien que es trinitario o incluso Unitario, porque, Uds. saben, los dones y los llamamientos son sin arrepentimiento? Entonces, ellos pueden tener el don, pero están fuera de lugar. Son falsos ungidos.

Muéstranos Al Padre Y Nos Bastará 56-0422 P:59 *Así es, amigos. Dios está en Su universo. Él le habla a Su pueblo. ¿Uds. creen eso? Ahora, tendremos que darnos prisa, pudiéramos quedarnos en eso por horas. Dios está en Su Palabra. ¿Uds. creen eso? Cada Palabra de Dios es una simiente. Jesús así lo dijo. La Palabra es una simiente. Y lo que la simiente es producirá exactamente lo que es la simiente. En la Biblia Él fue llamado Jehová-Jireh, Jehová-rapha, y Jehová-bandera nuestra, Jehová-manasés, todos esos nombres redentores, todo eso eran promesas, de quién era Jehová. Cada promesa Divina de Dios se cumplirá si se encuentra en el terreno correcto.*

Yo Os Restauraré, Dice El Señor 54-0809A P:35 *Jesús dijo que toda Palabra de Dios es una semilla, ¿es verdad eso? Un sembrador salió a sembrar semillas, Él dijo: “Yo, el Hijo del Hombre, he sembrado la semilla y la semilla es la Palabra de Dios”. Cada vez que Ud. vea esta Biblia decir algo, eso es una semilla que es absolutamente... Y nosotros estamos sembrados con la incorruptible simiente de Dios. Si un hombre toma alguna promesa divina de Dios en su corazón y la riega con fe, ella producirá exactamente lo que dice que haría. Amén. Sin importar lo que sea, solo tome la promesa de Dios en su corazón y allí... y luego continúa.*

Así que escuchen. Dice que cada Palabra de Dios, cada promesa en esta Palabra es una simiente. Lo que significa que es un portador de vida. Y si es un portador de vida y es la simiente de la Palabra de Dios, entonces es un portador de la vida de Dios. Y todo lo que se tiene que hacer es creerlo, es decir, plantarlo en su vida y se materializará en su vida.

Ahora, él no dijo que lo hará hoy, no dijo que lo hará mañana, pero lo hará. Uds. no buscan la semilla que Uds. plantaron en sus jardines todos los días

para verificar su progreso. Pero un día se sorprenden porque está ahí. Un día, Abraham y Sara se sorprendieron porque eran jóvenes de nuevo y podían tener al bebé.

A Él Oíd 56-1215 P:18 *Ustedes gente de esta región cultivan manzanas, según tengo entendido. Tienen mucha agricultura, cultivando fruta. ¿Sabían que cuando el arbolito de manzana está a solo media pulgada de alto, cada fanega de manzanas que dará ese árbol está en él en ese momento?*

¿Sabían que cada cien libras de hojas que caerán de ese árbol están justo en ese momento? ¿Cada flor está allí en ese momento? ¿Cada rama está en él en ese momento? Si no está, dígame ¿de dónde vinieron? ¿En dónde está? ¿De dónde vinieron? ¿Qué hace usted? Toma la semilla y la planta. El arbolito sale, y está plantado, Ud. tiene que seguir regándolo. Tiene que beber más de su porción. Tiene que beber, y beber, beber tanto hasta que empieza a dar. Y dará ramas, dará hojas, dará manzanas.

Están en él, pero tiene que seguir bebiendo. Y cada palabra de Dios es una semilla. Y si esa semilla puede ser plantada al lado de la Fuente inagotable de Vida, la cual es Cristo, el creyente tiene que beber más allá de su imaginación, beber y dar. Dar todo lo que Ud. necesita, porque está en usted cuando Ud. recibe a Cristo. Y nosotros estamos plantados juntos en Cristo. Y Él es la Fuente inagotable de Vida.

Entonces todo está en Uds. ahora mismo, eso será por la eternidad. La forma en que se verán, todo ya está allí. Tenemos un cuerpo. Tenemos un cuerpo glorificado ya esperando. ¿Es eso lo que dijo el apóstol Pablo?

Así que aquí nos está diciendo que no tenemos que agregar aquí y quitar allá. Y hermana Cindy, estoy seguro de que Ud. preferirá mucho al hermano Don como cuando tenía 20 años, entonces en los años 70. Muy bien. Era mucho más guapo y mucho más divertido, y todo lo demás.

Él dijo que todo está ahí para empezar, y es la Vida. El ventilador no requiere más electricidad que la bombilla, todo es de 110 voltios. El micrófono no requiere más electricidad que el horno, todo es de 110 voltios. Por lo tanto, no necesitamos más fe para sanar de la que necesitamos para nuestras finanzas. Es la misma fe. Y tampoco necesitaremos más fe para una resurrección de la que necesitábamos para escuchar la Aclamación, que es el Mensaje. Él desciende con la Voz de Aclamación, la Voz de Arcángel y la trompeta de Dios, pero se necesitará la misma fe para recibir uno como el otro.

¿Se dan cuenta de eso? Se necesitará la misma cantidad de fe, que Uds. crean en este mensaje, que una vez el tiempo de la resurrección está en marcha. Lo tienen. Ya tienen esa fe. Ya está en Uds. Así que lo van a recibir. Lo van a ver eso cuando suceda. Eso es hermoso porque nos da descanso. No se tiene que trabajar en algo. No se tiene que ir al gimnasio todas las semanas y hacer ejercicio, así que está allí. Simplemente van a estar allí porque se tiene la misma fe.

Expectaciones 53-0507 P:16 Satanás no tiene ningún derecho legal en absoluto sobre un Cristiano. Cada vez que un hombre es salvo, Dios simplemente escribe un montón de cheques de esa manera y pone Su Nombre en la parte inferior, y dice: **"Aquí están. Llénalos"**. ¿Tienes miedo de hacerlo? Llénalo. **"Todo lo que pidieréis orando, creed que lo recibiréis, y os vendrá"**. **Marcos 11:24**. Sólo créelo. Y **cada palabra de Dios es una semilla que producirá... producirá el propósito que tiene**. Veo a muchos de ustedes de por aquí cultivando algodón, manzanas, duraznos, frutos. Cuando ese árbol pequeño de manzana no es más grande que eso allí, **todas las manzanas que alguna vez estarán en ese árbol están en él en ese momento. Docenas de fanegas de manzanas están en ese pequeño árbol, justo en ese momento**. Pues Ud. dice: "Hermano Branham, no, no". Bueno, ¿de dónde vienen si no lo están? Están en el árbol justo en ese momento.

Entonces Uds. saben, cada rana que Uds. ven en el mundo, alguna vez fue un renacuajo. Cada mariposa que Uds. ven, fue alguna vez una oruga. ¿Muy bien? Y las alas ya estaban en la oruga. ¿Dónde están? ¿Dónde están? Yo disecciono esta cosa y no veo alas, pero están ahí porque los atributos están en su ADN. Tienen alas. Lo ven.

Entonces, vemos algo que dijo aquí en lo que quiero que piensen. Él dijo: **"Cualquier cosa que Uds. deseen cuando oran, créanla y la reciben. Le será dado"**. Eso significa si podría ser la aclamación, la voz o la trompeta. Eso es todo, ¿verdad?

En otras palabras, oh, sí sólo yo puedo obtener suficiente fe para la resurrección. Uds. ya lo tienen. Ven, yo no tenía esto en mis notas, pero solo diré esto. La Biblia dice que la fe es una sustancia. ¿Correcto? Pero también dice que es la persona. Él dice que Jesús es la persona, Él es el representante exacto de la sustancia de Dios. Y la palabra sustancia es hupostasis. Y la palabra fe es una sustancia, es hupostasis. Entonces, en otras palabras, yo no tengo fe en la electricidad en este edificio. Yo tengo fe en el instalador. Lo hizo bien, porque funcionó una vez. Va a funcionar de nuevo. Ven, no tengo que subir al avión y decir, yo no sé si puedo viajar en este avión, podría estrellarse. No, la persona que lo diseñó, ya ha hecho tantos vuelos. ¿Saben qué va a hacer que se desmorone? No se va a desmoronar a menos que alguien ponga una bomba allí. Muy bien. Así que todo lo que Uds. deseen, cuando oren, créanlo y recíbanlo.

Yo creo que todos hemos estado bajo la ilusión equivocada de que tendremos que tener un tipo diferente de Fe para la Resurrección. Y como pensamos que es diferente, entonces aún no lo tenemos. Pero eso no es cierto. Él dijo que cualquier cosa por la que se ora, créala y es suya.

Lo que sea que Uds. crean. ¿Cuántos están creyendo para la resurrección? Lo tienen. Ya está en Uds. tenerlo. Ya está ordenado a ella antes de la fundación del mundo. No tenían ni una cosa que poner en ella. Él la puso bajo

la Aclamación. Él la va a poner bajo la Voz y bajo la Trompeta, y le va. Muy bien.

Expectaciones 53-0507 P:12 *Inclinemos nuestros rostros un momento. Nuestro Padre Celestial te damos las gracias por Tu Palabra y **que Tú Palabra llegue a ser una viva realidad** aquí esta noche. La Palabra habitando en nuestra carne. **Cada Palabra de Dios es una semilla. Y cada semilla sembrada correctamente en el tipo correcto de terreno producirá exactamente lo que se supone que debe hacer.** El maíz producirá maíz, el trigo producirá trigo. Y **toda promesa Divina de Dios producirá lo que prometió. Que la semilla caiga en buena tierra fértil y produzca al cien por uno, porque lo pedimos en el Nombre de Jesús. Amén.***

Por eso, cuando Pedro dice que los burladores se levantarán en los últimos días y dirán: "¿Dónde está la promesa de Su Parousia?" Ahora, ellos no dirían, ¿dónde está la promesa de Su Parousia, si no creyeran en la Parousia? O no lo dirían en absoluto. Yo quiero decir, ¿por qué dirían dónde está la promesa de un circo de tres pistas si no hay un circo de tres pistas? ¿Por qué dirían que hay una promesa de una resurrección? Si no hay resurrección, ¿por qué dirían esas cosas?

Pero luego dicen, ¿dónde está la promesa? En otras palabras, como dijo el Hermano Branham, ellos pueden leer la misma Biblia que Uds. leen, pero no pueden ver la manifestación de ella. Les señalé que vemos 82 de las 86 manifestaciones de la presencia de la Parousia. A Jesús se le hizo la pregunta: ¿Cuáles son las señales de tu Parousia? Y les dio 52, y Pablo les dio otros 20. Y Pedro, Santiago y Juan les dieron otros 13. Entonces, están diciendo, ¿dónde están las señales de tu Parousia? Muestra que creen en la Parousia, pero simplemente no creen en las señales, o no pueden verlas. Ellos piensan que todavía están en el futuro en algún lugar.

Ahora, voy a decirles algo que les dejará boquiabiertos. Él dijo en su sermón: **Señor, Muéstranos al Padre y Nos Basta 53-0907A P:86** *No se resientan con eso, esa es la verdad. **El rapto está en nosotros ahora.*** ¿Puedo dejar eso ahí para que Uds. lo vean? El Rapto está en nosotros ahora mismo. Esa es la declaración a la que quiere aferrarse por el resto de su vida. **Lo probaré por medio del Evangelio. "Aquellos a los que llamé, Él justificó, y aquellos a los que Él justificó, Él ha glorificado". ¡Aleluya! Entonces hoy estamos glorificados en el Cielo en la Presencia de Dios ahora mismo.**

El Hermano Branham, cuando fue arrebatado al otro lado, vio al Hermano Hickerson allí. Y él dijo: Hermano Hick, lo vi allí. Y, sin embargo, el hermano Hickerson estaba de pie justo delante de él. Entonces, ¿a quién vio? Vio al joven hermano Hickerson, el universo alternativo, al hermano Hickerson, al glorificado hermano Hickerson. Este cuerpo en el que vivimos es solo una casa. Hermano, hermana, pero no contiene el espíritu, el espíritu está en la presencia de Jesucristo.

Muy bien, entonces dice, hombres en el cielo hoy. Oh, que entonces, en el

cielo hoy, estamos en un lugar glorificado. Somos glorificados en la presencia de Dios. En este momento **Sólo estoy empujando eso. Amén. Gloria. Dios en Su Palabra.** ¿Lo creen? Muy bien. Tengo que apurarme ahora. Podemos ver muchas cosas ahí, pero **Dios está en Su Palabra. Toda Palabra de Dios es una simiente.** ¿Lo entienden? Y Uds. sólo tienen que aferrarse a eso. Ahora, muchas personas ven a sus síntomas. Ellos dicen: “Oh, Hno. Branham, mi mano no está mejor. Todavía tengo este dolor”. Eso no tiene nada que ver con eso. Es qué actitud mental tiene Ud. hacia Dios y Su promesa.

Ven, el agricultor no desentierra la semilla todos los días para verificar su progreso. Simplemente lo deja allí porque sabe que algún día, uno de estos días comenzará a manifestarse. Y luego se va a tener todo tipo de soyas.

Entonces, si ya somos glorificados, luego no tenemos que esperar hasta mañana, somos hoy, ahora mismo. El hno. Don está ahora mismo en su estado glorificado. Él no tiene que esperar hasta mañana, Él está así ahora mismo. No tenemos que esperar hasta mañana para obtener la nuestra, mil años con el hombre es un día con el Señor. Entonces, en los próximos minutos de Su tiempo, ya somos glorificados con Él. Wow, si nosotros pudiéramos pensar como Dios piensa, estaríamos allí. Nuestra esperanza está en Dios.

Nuestra Esperanza Está En Dios 51-0929 P:14 *Cuán maravilloso es mirar las Escrituras...* Ahora permítanme decir esto. Si supieran sin lugar a dudas, le van a poner una pistola en la cabeza, van a matar su cuerpo, pero van a estar instantáneamente en los brazos de Cristo, ¿qué les importaría? Adelante, póngalo ahí mismo. Porque ya estoy allí. Ya estoy en Su presencia. Ya estoy glorificado. Entonces, ayúdame a salir del cuerpo de 70 años, porque no voy a conformarme con las cosas a las que quieren que nos conformemos. Voy a conformarme a la Palabra de Dios.

Es por eso que, cada vez que yo recibo una citación para servir como jurado, solo digo, bueno, soy un ministro de Dios y tengo la palabra de Dios por encima de lo que tengo la ley de Estados Unidos. Entonces, si me quieren, está bien, pero solo les voy a decir que la Biblia dice que no matarás. Entonces voy a estar con la Biblia. Cada vez, simplemente ellos me dejan. No queremos su tipo. Eso es muy bueno, porque yo tampoco quiero su tipo. Así que, muy bien, ahora nuestra esperanza está en Dios, dijo el Hermano Branham.

Cuán maravilloso es mirar las Escrituras por un momento, porque el tiempo se acabó, quedan como doce o quince minutos. Yo quería terminar de contarles la visión de anoche, acerca del niño que fue resucitado de los muertos en Finlandia. ¿Cuántos aquí tenían eso escrito en sus Biblias antes de que se cumpliera? Uds. que me escucharon hablar de eso en el auditorio, levanten la mano. ¿Se los pedí anoche? Acerca del muchachito que fue resucitado en Finlandia. Veamos sus manos levantarse, los que...

Por todo el edificio, en todas partes, miren eso. Vean, eso fue mucho antes de que ocurriera. Siempre habla así, y Uds. simplemente anótenlo, que es perfecto. Porque no es el hombre el que habla; es Dios. Esta es la voz de Dios

para el pueblo, cada Palabra de Dios es una Simiente y producirá exactamente como se ha hablado en la Biblia, si se recibe en buen terreno. Ahora esa es la voz de Dios para Su Iglesia.

Entonces si William Branham pudo años antes decirlo, yo veo a un niño resucitar de entre los muertos en Finlandia. Y luego, dos años más tarde, va a Finlandia, y un niño resucita de entre los muertos, y lo tiene escrito en su apunte de su Biblia, que dice que en Finlandia será resucitado de entre los muertos. Esto es. Entonces, ¿qué sucede? El niño es resucitado de entre los muertos. Ven, tenemos esta palabra.

Esta Biblia está llena de esas promesas. Todo lo que se tiene que hacer es identificar cuándo está sucediendo y entrar en ella. Muy bien. Esta es la voz de Dios para el pueblo. Cada palabra de Dios es una simiente y producirá exactamente como se habla en la Biblia, si es recibida en buena tierra. Esa es la voz de Dios para su iglesia.

El Ángel De Dios 51-0720 P:19 *Y Dios en Su amor soberano ha enviado este don para que se manifieste delante de Uds. para hacerles saber que Él no murió allá atrás, resucitó de nuevo. Y Él es el Cristo resucitado que está con nosotros esta noche, Su mismo poder, Su misma manifestación. Aunque no lo ven, pero sin embargo Uds. saben que Él está aquí. Lo ven obrando en la forma de Espíritu. Judas dijo, o Tomás, más bien, él dijo: “**Si puedo tocar Su costado, y puedo tocar Sus manos, creeré en Él**”. Él dijo: “**Cuánto más grande es la recompensa para aquellos que nunca me vieron y sin embargo creyeron**”. Él quizá no se materialice delante de Uds. esta noche, pero Él está aquí. Y cada Palabra de Dios es una Semilla, y se materializará si Uds. lo creen. Solo acéptenlo en su corazón, créanlo, y llegará a suceder.*

El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P:22 *Gran Autor de este Libro, “**Es una Semilla**” nos ha sido enseñado, “**la que el sembrador sembró**”, así nos ha dicho el Autor. Ahora, nos damos cuenta de que una semilla crecerá si se encuentra en el terreno apropiado.*

Obras Son La Fe Expresada 65-1126 P:55 *Ahora, aquí, el plan predestinado está claro a la vista. Tal como cualquier otra semilla, la Palabra de Dios es una Semilla y tiene que tener el terreno preparado de antemano. Si al sembrar una semilla Ud. simplemente la tira al suelo, no dará ningún resultado, las aves se la llevan. Si la echa sobre cardos y espinas, éstas la ahogarán muy pronto. La parábola de Jesús así lo dice. Entonces el terreno tiene que ser preparado primero. Así que Dios, en Su soberana gracia, prepara el corazón primero. Él lo preparó a Ud. antes de la fundación del mundo, para recibirlo a Él en esta edad. Él lo conoció a Ud. desde antes por Su previo conocimiento, y lo ordenó a Vida Eterna. Él lo conocía a Ud., por lo tanto Él lo preparó.*

Uds. ven, venimos a esta iglesia para estar preparados. Se siembra una simiente. Se siembra en el corazón. Y es solo cuestión de tiempo y esa

simiente se manifestará.

Poder De Transformación 65-1031M P:33 *Y Él sabía que toda esta gran cosa vendría a cumplimiento, después de que Él—Él la había hablado, Él pudo reposar. ¡Todo estaba bajo control! Su semilla era Su Palabra, y Su Palabra es una semilla; Jesús dijo que lo era. Y todo estaría bien, porque Él le había dicho que produjera según su género, siendo transformada solamente en su género.*

¿Ven? Su Palabra era que tenía que ser según Su género. Si Él dijo "palmera", Él no quiso decir palmera y roble mezclados. Él quiso decir una palmera aquí, y un árbol de roble acá, todo en posición, en su lugar. ¡Oh, si nosotros tan sólo pudiéramos aprender eso, que la parte de la Palabra que seamos, debemos tomar nuestro lugar, no importa cuál sea!

Bueno, yo sé qué parte de la palabra yo soy. Efesios 1:3-5 dice que antes de la fundación del mundo Él me adoptó. Yo sé que ya estoy glorificado. Lo sé, no lo estoy esperando, lo estoy. Yo sé que debo manifestarme como un verdadero hijo de Dios. ¿Cómo sucederá eso? Bueno, solo miren, ¿correcto? Sucederá cuando suceda. Dios interpreta Su palabra haciéndola cumplir. Entonces de todos modos, yo espero que todos ustedes estén mirando la palabra de Dios por todo lo que hay en ella, para ustedes personalmente, porque está ahí para ustedes.

Yo creo que, si tan solo pudiéramos abrazar este pensamiento de que cada Palabra de Dios es una simiente, y solo estamos viendo esa Palabra pasar de la Simiente de la Palabra a la realidad. Entonces entenderemos la mente de Dios mucho mejor y sabremos mejor qué es lo que Él espera de nosotros.

El Edén De Satanás 65-0829 P:46 *Noten, aquí hay un pensamiento, no lo olviden. Lo predicaré en otra ocasión, o en algún otro mensaje, pero Uds. saben, Dios dijo: "Cada simiente produzca según su género". ¿Es mandamiento de Dios? Ahora, ¿de qué sirve que un predicador o cualquier otra persona trate de hacer que esa Palabra diga algo distinto? ¿Ven? Cada Palabra de Dios es una simiente, Jesús así lo dijo, la simiente que el sembrador sembró. Así que si Marcos 16 es la Palabra de Dios, producirá según su género. Si Malaquías 4 es la Palabra de Dios, producirá según su género. Y toda otra promesa debe producir según su género.*

Entonces, si él dijo: "El que cree en mí". Ahora, ¿cuántos hay en Cristo? Tienen que estar en Cristo, creyendo. Cuántos están en Cristo, creyendo. El que cree en mí, las obras que yo hago, él también las hará. Entonces espérela. Sucederá, se manifestará. La razón por la que no se está manifestando para esas personas, es porque creen que él es William Branham. Entonces, si William Branham es el único que va a ... Su doctrina es, William Branham es el único que va a manifestar las obras de Dios. Entonces Uds. nunca los manifestarán. Uds. nunca lo verán en su vida. Pero si Uds. creen que William Branham fue solo uno de muchos, entonces también Uds. lo recibirán.

La Simiente De Discrepancia 65-0118 P:19 Y sabemos que Jesús fue la Palabra. **San Juan 1** dice: “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Y aquel Verbo fue hecho carne y habitó entre nosotros”. **Luego la Palabra es la Simiente**, la Simiente fue hecha carne y habitó entre nosotros.

Si Judas fue la simiente del enemigo y de la discrepancia, entonces esa simiente también fue hecha carne y habitó entre nosotros en la persona de Judas Iscariote. Él nunca tuvo fe genuina y verdadera. Él tuvo lo que él pensaba ser fe. Existe la fe genuina, y también la fe manufacturada. Y la fe genuina de Dios creará en Dios, y Dios es la Palabra, y nunca le añadirá nada. La Biblia nos dice que si añadimos una sola palabra o si le quitamos una sola palabra, entonces nuestra parte será quitada del Libro de la Vida, **Apocalipsis 22:18**, el último capítulo.

Así que, Uds. ven, si Uds. no tienen el Espíritu de Dios, pueden Uds. mirar esa misma Palabra y nunca saber realmente de qué está hablando.

Eso es **1 Corintios 2: 11** *Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él?* Por lo tanto, no es sorprendente que la simiente de Satanás nunca entienda las cosas de Dios. Entonces, ¿por qué tratar de explicárselos?

Uds. saben, después de dos advertencias, simplemente rechácelos. No significa tratarlos mal. Simplemente no se molesten en tratar de compartir la palabra, porque ellos no lo creen.

La Simiente De Discrepancia 65-0118 P:11 Ahora Él dijo: “**La Simiente de Dios, la Palabra de Dios**”. Jesús dijo, en un cierto lugar, que “**La Palabra es una Simiente**”. **Y toda simiente producirá según su género.** Y ahora si los Cristianos, los hijos de Dios, los hijos del Reino, han llegado a **ser la Simiente de Dios, luego tendrán que ser la Palabra de Dios, la Palabra de Dios manifestada en la edad en que están viviendo, para la Simiente prometida de esa edad.** Dios dio Su Palabra en el principio, y cada edad ha tenido su simiente, su tiempo y sus promesas. Ahora, cuando apareció Noé en la escena, él fue la Simiente de Dios, la Palabra de Dios para esa edad. Cuando apareció Moisés, él no pudo venir con el mensaje de Noé, eso no hubiera funcionado, porque él era la simiente de Dios para ese tiempo. Luego cuando llegó Jesús, El no pudo venir con la edad de Noé ni la de Moisés; era Su tiempo, cuando la virgen habría de concebir y traer un Hijo y El sería el Mesías.

La Fiesta De Las Trompetas 64-0719M P:52 Sí. **Hijos de la Luz, acepten Su Palabra, sigan caminando y observen más ser revelado.** (Voy a repetir eso. Sigam caminando y observen cómo se desarrollan más). **No la dejen, no importa lo que alguien más diga. Quédense allí mismo en Eso y sigan caminando con Ella, obsérvenla descubrirse y revelarse a Sí misma.** La Palabra es una Simiente; una simiente en la clase correcta de tierra producirá según su género.

Fíjense que dijo, **observen más ser revelado**. Y eso es lo que estamos haciendo. Y luego dijo: **obsérvenla descubrirse y revelarse a Sí misma**. La Simiente convirtiéndose en una realidad. Recuerden, cuando se convierte en realidad, ya no es simiente. Es la vida, correcto. Es una realidad. Estamos viendo la realidad de Su Palabra desplegarse ante nuestros propios ojos.

Inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, te damos gracias, Señor, por esta palabra. Y solo te pedimos Señor, que ayudes a la gente a ver cada promesa divina de Dios en tu Biblia para ellos, que es suya, y que ya estaba, para empezar, por el nuevo nacimiento fue colocado en ellos. Y así, lo pedimos, en el Nombre de Jesús, oremos. Amén.

Ahora Uds. vean, no importa si Su palabra es así de grande (el hermano Brian levanta la Biblia) o si grabó toda la palabra en la cabeza de un alfiler y la colocó en Uds. Su Palabra es una Simiente y todo en ella es suyo.

Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Septiembre, 2023
La Paz, Bolivia